



**NAVIDAD AL PEDAL YA POR TERCERA VEZ;
Y ENCUANTO AL CARRIL BICI, DE ÉL AÚN NADA SE VE**

I

Antes de Navidad la crisis vino,
luego la Navidad poco nos trajo,
tampoco el "carril-bici", ¡qué carajo!,
ni aún se sabe si viene de camino.

Quisiera convertirme en adivino
y cartas barajar, que no barajo,
o poder visionar de arriba abajo
cuanto hay del carril-bici y su destino.

Ni a Aguirre hoy por hoy ni a la Alcaldesa,
poco o nada el "carril-bici" les mueve,
a juzgar por su pasta y su cachaza.

Les da igual, y esto no es una sorpresa
pues tienen más frescura que la nieve;
y siguen en su plan sin meter baza.

NO SÉ HASTA CUANDO DURE ESTA POSTURA / YA QUE PARECE IR "CONTRA NATURA".-

II

Esto ya pasa de castaño oscuro,
casi tres años hace que a pedal
en dos ruedas paseamos Ciudad Real
para cambiar la estampa hacia el futuro.

No estamos chocando con un muro
como aquellos de ayer, de arena y cal,
que muestra en su interior dureza tal,
que no lo ablanda ni el metal más duro.

Nosotros "**MASACRÍTICA**" no damos
nuestro brazo a torcer y no cesamos
en nuestro batallar y a nuestro modo.

Se han juntado tal vez duro con tieso
y al no ver aflorar ningún progreso
seguimos nuestro plan codo con codo.

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

FELIZ NAVIDAD A TODOS LOS COMPONENTES DE "**MASACRÍTICA**", ANIMÁNDOLOS
A SEGUIR EN ESTE BARCO QUE BOGA POR MAR RIZADA, PERO QUE SIGUE A FLO-
TE Y NO PIENSA ANCLAR HASTA QUE NO CONSIGA SUS PROPÓSITOS.-